

*"Maman, tu m'as portée en toi jusqu'à la Vie,
et je te porte en moi à jamais"*

Sa fille, Déborah **Jaffe** ;
Ses petits-enfants, Alexandre et Isabelle ;
Les familles parentes, alliées et amies,
ont la grande douleur de faire part du décès de

Madame Elisa LONG

qui s'est endormie, entourée de l'amour de sa fille,
le jeudi 16 septembre 2021, à l'âge de 85 ans.

La cérémonie aura lieu à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, à Lausanne,
le vendredi 24 septembre, à 17 heures.

Domicile de la famille : Déborah Jaffe, Schüracherstrasse 10, 8700 Küsnacht.